

# **ILS ONT DES YEUX... ET NE VOIENT PAS...**

Si l'on en croit la mythologie, Argus était un héros de l'antiquité auquel la généreuse nature avait été favorable en lui accordant une bonne centaine d'yeux dont cinquante demeuraient constamment ouverts.

On conçoit avec aisance les avantages que pouvait présenter pour lui cette abondance de possibilités optiques.

Rien ne savait échapper à sa vue.

Frappée par une aussi fabuleuse particularité, l'imagination populaire ne tarda pas à utiliser le nom d'Argus comme synonyme de personnage clairvoyant, bien renseigné.

Les journalistes à leur tour ne manquèrent pas l'occasion de se servir de ce personnage mythologique pour pallier à leur privation de facultés créatrices bien connue.

Bientôt tous les organes de Paris et de province comptaient chacun son Argus.

Pour quelles raisons l'honorables département de l'Ain n'aurait-il pas le sien? Il l'a, rassurez-vous.

Malheureusement, entre *L'Argus* de «*L'Éclaireur de l'Ain*» (un éclaireur qui n'a au reste rien de commun avec la clarté, puisqu'il est stalinien!) et celui de l'antiquité existe une petite différence.

Le véritable Argus, lui voyait de tous ses yeux.

Son pâle imitateur de Bourg-en-Bresse est complètement myope.

Non seulement des yeux qu'il a usurpés, mais encore de ses yeux propres.

Ce qui pour un Argus s'avère bien fâcheux et l'oblige à commettre de très déplorables bêtises.

Ainsi ce malheureux infirme se demande d'où a bien pu sortir l'argent qui a présidé à la fabrication des innombrables affiches publiées à Bourg-en-Bresse sous les auspices d'une certaine fédération anarchiste et naturellement, il conclut selon la tradition en suggérant que les fonds de la réaction ont sans doute prêté leur concours à cette ignominie.

Mirable Argus que celui qui ne voit même pas que la rituelle, malhonnête pauvreté financière du mouvement anarchiste oblige ses animateurs à obvier à cet inconvénient en utilisant la quatrième page du «*Libertaire*» comme affiche anti-électorale»...

Argus de Bourg-en-Bresse; un bon conseil: *Achetez des lunettes!* Il existe à Paris des opticiens universellement réputés. Consultez-les.

Certes, cette initiative entraînera de grosses dépenses vu le nombre élevé de vos organes visuels.

Mais, depuis que votre patron - le grand parti - entretient des relations sexuelles ou plutôt homosexuelles avec le capitalisme, il se trouve en mesure d'acquitter les dépenses les plus importantes. N'hésitez pas!